

Le 25 février 2023, j'ai eu la joie de participer à la journée diocésaine des confirmands. De nombreux jeunes s'étaient déjà rassemblés au mois de novembre mais ils étaient encore plus nombreux lors de cette journée (près de 80 !). La journée a été ponctuée par des temps différents. Nous avons vécu des moments de partage autour de l'Évangile et autour de la foi. Nous avons aussi vécu des moments de fraternité et de convivialité. Surtout, nous avons vécu des moments de prière, proches de notre Seigneur. En cette entrée en carême, nous sommes partis à la suite de Jésus, au désert.

Cette journée m'a permis de comprendre à quel point l'Église est vivante. Dans notre diocèse, des dizaines de jeunes choisissent de suivre le Christ. Les confirmands que j'ai rencontrés en sont un bon exemple. Ils sont joyeux, plein d'amour pour le Christ et surtout ils veulent partager leur foi. La journée s'est conclue par un temps d'adoration chez les Clarisses où nous avons rejoint les lycéens qui vivaient une retraite au monastère. L'Église était pleine et chaque cœur débordait d'amour pour le Christ présent avec nous. Ce fut vraiment une journée pleine de grâces et je rends grâce à Dieu pour tous ces beaux moments.

Confions dans nos prières tous les confirmands des quatre coins de notre Diocèse qui vont bientôt recevoir l'Esprit Saint.

Marie